

¡Llamamiento!

Solidaridad con los Periodistas Independientes de Cuba

La memoria histórica no olvida y no deja entre renglones de que el 17 de marzo se cumple un aniversario de la “Primavera de Cuba”, donde en su momento, sin ninguna garantía a las defensas, y con inhumanas condenas, un grupo de disidentes, opositores y periodistas independientes fueron condenados y encarcelados por el régimen castrista.

Hoy día, continúa maniatado el “Movimiento de Periodistas Independientes de Cuba”. Agrupación que tiene herido de muerte la “censura y hermetismo” de la dictadura de Fidel Castro que impide a como dé lugar no se conozca las verdades de lo que ocurre en el archipiélago cubano.

Los Periodistas Independientes, mantienen su lucha denunciando las difíciles condiciones en que está sumergido el pueblo cubano y los desmanes ejercido por los incondicionales del Estado totalitario castrista.

Son incontables las violaciones a los derechos fundamentales de Periodistas y Escritores Independientes. También, numerosos los allanamientos, amenazas, registros y decomiso de los utensilios esenciales de un Escritor o Periodista: máquinas de escribir, lápices, bolígrafos, papel, computadoras, libros, documentos, bibliotecas, equipos para hacer fotográfica, grabadoras, etc. Se perpetúa las interrupciones y suspensiones temporales o permanentes del servicio telefónico. Ante esta realidad es evidente la difícil situación en las que desarrollan sus labores los Periodistas Independientes Cubanos, cuyo delito es el de luchar por la libertad de expresión y de prensa.

Ante la gravedad de la situación, como disidente cubano, escritor y periodista independiente, comedidamente hago un llamado a la opinión pública internacional, a los gobernantes, a las organizaciones de DD.HH., a periodistas, escritores y medios de comunicación, para se condene la bárbara persecución contra los escritores y periodistas independientes cubanos que arriesgan su vida por defender la libertad de expresión e información. De la misma manera, para ellos puedan sobrevivir, es impostergable se incremente la ayuda para reciban apoyo logístico y financiero, que les permita continuar con su labor de informar la verdad de lo que ocurre en Cuba. También, se exija la libertad incondicional de los periodistas independientes y presos de conciencia que se encuentran en las mazmorras de la dictadura.

¡De nuestro accionar hoy depende la vida, el presente y futuro de los escritores y periodistas independientes cubanos!

¡Hombres y mujeres de bien de todo el mundo, ustedes tienen la palabra!

Colombia, 01 de marzo de 2007.

Pablo Felipe Pérez Goyry.

Disidente, Escritor y Periodista Independiente Cubano.

Apartado Aéreo No. 56381. Medellín. Colombia.

Página personal: <http://es.geocities.com/libertadeopinion/>